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Confinement vôtre 

  

Quelle belle histoire que celle de ces hommes partis de rien, ils vivaient 

tranquilles, qui à ramender leurs filets, qui à détrousser les contribuables, qui à bien 
torturer les chrétiens... une vie ordinaire de tous les jours… Sauf justement qu’un 

jour pas fait comme les autres, ils rencontrent ce chevelu barbu, très beau et qui 

parle bien. Il leur dit : « viens suis moi » et eux sans réfléchir, sans se poser de 
question, ils lâchent tout et hop… ils le suivent. 

  

Ils découvrent que ce bonhomme qu’ils suivent, parle bizarrement, il parle de 

son Père… attends explique moi, ton père ce n’est pas ce charpentier qui a payé tes 

sandales et ton vêtement… Bizarre autant qu’étrange. Et voilà maintenant qu’il 
redresse les bossus, il fait voir les aveugles, il guérit les pesteux et il change l’eau 

en vin…. Bon je ne vous raconte pas le coup des poissons et des pains, un truc de 

malade. Quant à son pote Lazare qu’il sort du tombeau… fallait oser !!! 

  

Alors le reste…. Des histoires à dormir debout... que la vie est éternelle, que 
les pécheurs seront pardonnés, que l’on ressuscitera, qu’il est envoyé pour mourir 

pour racheter les péchés des hommes… pas étonnant que çà agasse les grands 

prêtres… eux ils ne demandaient rien à personne ils faisaient leur vie tranquille 
assurés qu’ils avaient tout bon dans leur façon de voir et de se comporter… assurés 

qu’ils étaient de leur importance et de leur utilité… 

Ben non ils se plantaient grave, ils n’avaient pas tout bon et loin de là, ils 

avaient lu les textes ils connaissaient les prophéties ils se sentaient indispensables, 

utiles et incontournables. Bien sûr qu’ils voyaient les miracles accomplis par Jésus 
et sa bande de va-nu-pieds, bien sûr qu’ils ont vite compris ce que représentait cet 

homme. 

Et ils ont fait quoi ces bienpensants, ces parangons de vertu ces docteurs de la 
Loi, ils ont pensé à eux à leur pré-carré… Au lieu de se faire copain avec ce Jésus, 

au lieu de l’intégrer à leur équipe et utiliser ses compétences… ils l’ont rejeté 
cherchant à le piéger sans arrêt. Ils ont tellement bien manigancé leur histoire que 

le Bonhomme s’est retrouvé devant Pilate. En deux heures il a été jugé et 

condamné… présomption d’innocence, avocats, droits de la défense, voies de 
recours… faut pas rigoler, ça viendra dans deux mille ans… patience. 



Allez hop cent coups de fouets et direct en croix… Juste ce qu’il ne fallait pas 

faire, et pourtant ils l’ont fait.  

Résultat deux mille ans après on en parle encore. Sans compter que le gars 

Jésus après un petit tour aux enfers, ben il est ressuscité, il est revenu pour nous 

prouver que ce n’était pas des blagues. 

  

Combien cette histoire est belle et riche d’enseignements, riche de l’amour du 

prochain, combien cette histoire est pertinente et actuelle, combien de fois nous 
sommes nous comportés comme les grands prêtres, combien de fois avons-nous 

étés bouffis d’orgueil, convaincus de notre utilité et de notre bon droit… 

  

Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont 

offensés... 

  

Oui Seigneur apprends nous, continue à nous montrer chaque jour, chaque 

heure, chaque minute la voie qui nous éloigne du péché… rends nous humbles et 
aimants. Rends nous tolérants. 

  

Apprends-nous à Aimer  

  

Voilà je pose ça là… 

  

Gardez-vous en bonne santé continuez à prier pour le salut de l’humanité. Et si 
en plus vous pouviez prendre un instant pour nous donner de vos nouvelles… bis 

repetita... 

  

                                      Ensemble plus forts... 

  

                                      Jean-Luc 


